5 Piéces

90 m?

Réf. 21-AGENCEPREMIERELIGNE
1040 000 €

Cap-Ferret

Maison a vendre (33970)

LUXURY HOME & SEA VIEW
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CAP FERRET - SECTEUR DU PHARE - Dans une petite copropriété de
22 lots, Jolie maison de vacances dans un secteur N°1 avec une belle
terrasse de plus de 70m2 et un parking. Ce bien vous offre une cuisine
équipée ouverte sur le salon / Séjour de 44m2, le tout donnant sur la
terrasse. A I'étage, vous trouverez 4 chambres avec placards et deux
salles d'eau (La maison a été tres bien optimisée). Bien tres rare sur le
marché. CAP FERRET - PHARE SECTOR - In a small condominium of
22 lots, Pretty holiday home in a No. 1 sector with a beautiful terrace of
more than 70m2 and parking. This property offers you an equipped
kitchen open to the living room/living room of 44m2, all opening onto
the terrace. Upstairs, you will find 4 bedrooms with cupboards and two

bathrooms (The house has been very well optimized). Very rare on the

market. Honoraires inclus de 4.52% TTC a la charge de |'acquéreur.
Prix hors honoraires 995 000 €. Dans une copropriété de 22 lots.
Aucune procédure n'est en cours. Classe énergie C, Classe climat B.
Date de réalisation du DPE : 03 01 2013 Nos honoraires : Les
informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont

disponibles sur le site Géorisques : ...

AGENCE-PREMIERE-LIGNE
Av. Andre Armandy, 33970 Lege-Cap-Ferret - 33970 CAP-FERRET
Contacter I'agence
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